

<u>La Fragua del Pinar</u>

Parroquia Santa María del Pinar de Madrid 2017 – 28

Día de la Iglesia Diocesana



Efectivamente somos una gran familia contigo, por eso te necesitamos.

Este domingo se celebra el día de la iglesia diocesana que nos ayuda a tomar conciencia de nuestra pertenencia a la iglesia, pero a una iglesia concreta, en nuestro caso a la Diócesis de Madrid y dentro de ella pertenecemos a una parroquia que en nuestro caso es Santa María del pinar

En una parroquia fuimos bautizados y, por eso, pertenecemos a la familia de los hijos de Dios. Somos hermanos entre nosotros por el bautismo, hijos de un mismo Padre.

Pero muchas veces nos pasa que nos conformamos con venir a Misa los domingos y luego, si te he visto..., en la iglesia pasa lo que en las familias, que las cosas no se hacen solas y todos podemos hacer cuanto esté en nuestra mano para hacer crecer el pueblo santo de Dios. Es verdad que poco a poco van surgiendo realidades en la comunidad que muestran la vitalidad que va cogiendo nuestra parroquia pero necesitamos más, pues son muchos los que todavía podrían dar un paso adelante.

Igual que en nuestras casas, también la casa de nuestra familia en la fe tiene unos gastos mensuales: luz, agua, teléfono, limpieza de salas de catequesis, calefacción, sueldo de los sacerdotes... También esta es nuestra casa y las necesidades tenemos que ocuparnos entre todos de ellas.

Por tanto, piensa como podrías colaborar y da un paso al frente. Tenemos necesidades tanto personales como materiales pero lo que importa aquí es que nos sentamos parte de esta comunidad en la que el Señor nos llama a vivir.

La parroquia depende de nosotros, Suscríbete

Para recibir más información hablar con los sacerdotes

Cursillo Prematrimonial

El pasado fin de semana tuvimos en la parroquia un cursillo prematrimonial en el que participaron doce parejas de novios y otra que ya llevaba unos años casados pero que querían vivir nuevamente esta experiencia.

Fue un regalo del Señor para todos, ver cómo actúa el Espíritu Santo cuando le dejamos y como uno disfruta más de las cosas cuando las prepara bien.





En el curso había de todo, algunos que estaban más cerca de Dios y por lo tanto una mayor conciencia de lo que iban a realizar y otros más alejados y por lo tanto, lo que les decíamos les sonaba a una mayor novedad, pero lo cierto es que unos y otros poco a poco iban descubriendo que el matrimonio en una vocación a la que Dios llama y que por lo tanto solo podemos vivirlo en toda su grandeza si se vive desde Dios y para ello hay que conocer más al Señor y conocer más a su iglesia.

Valoraron enormemente el testimonio de la iglesia. En la puesta en común al finalizar el curso todos rebosaban gratitud, tanto para el equipo formado por matrimonios y sacerdotes que les había dado las charlas, como a toda la comunidad que desde los detalles más pequeños se habían desvivido por ellos. La gratitud del equipo era por supuesto a Dios Nuestro Señor, que multiplicó con el ciento por uno nuestra pequeña aportación.



Algunos de los participantes nos dijeron:

"este ha sido uno de los mejores fines de semana de mi vida, qué pena que se acabe" otro nos decía "cuando uno va a estas cosas piensa que le van a sermonear pero esto ha sido un ejercicio de aterrizaje total, los matrimonio nos han abierto sus corazones", otro nos contaba que se iba impactado al ver cómo les habíamos cuidado y como personas que nos les conocen de nada hayan sido tan generosos contado sus testimonios y abriendo su vida de par en par. En fin que ha sido un verdadero regalos de Dios. A El, el honor y la Gloria, Amén

Vigilia de la Almudena



El día ocho por la noche se celebró la Vigilia de la Almudena en nuestra catedral de Madrid. En ella centenares de jóvenes pudimos dedicar una hora para honrar a la Madre de todos los madrileños y encontrarnos con nuestro arzobispo y pastor.

El momento fue precioso y es una alegría ver que no somos cuatro los que intentamos vivir la fe en nuestras parroquias sino que somos muchos los que queremos seguir a Jesús y lo hacemos con inmensa alegría.

Después de la vigilia algunos pudimos saludar a D. Carlos Osoro y hacernos una foto con él, luego nos

comimos el tradicional bocata de calamares en la Plaza Mayor.

Los voluntarios de Caritas en el Hogar Santa María de la Paz.

Impactante y enriquecedora fue la visita que algunos de nosotros realizamos, el pasado miércoles día 8, al <u>Centro de Acogida para Personas sin Hogar</u> ubicado en la calle Enrique Azcoaga 1, muy próximo al Corte Inglés de Sanchinarro, que con capacidad para 110 personas, alberga a hombres en situación de exclusión social, de entre 45 y 65 años

El motivo de la visita era la celebración de una reunión de los voluntarios de Cáritas de las parroquias del Arciprestazgo para la preparación de la Campaña Institucional Personas Sin Hogar. Por ello, el lugar para llevarla a cabo no podía ser más apropiado ya que además podríamos tener la ocasión de palpar personalmente esta estremecedora realidad de nuestros días.

El Centro, que lleva casi cuarenta años en funcionamiento y es dirigido por la Orden Hospitalaria de San Juan de Dios, no se limita únicamente a la acogida y a la atención de las necesidades básicas (alojamiento, manutención completa, higiene y salud), sino que ofrece un Hogar a quien más sufre, desde el respeto a la dignidad de la persona, y una atención integral que posibilita frenar el deterioro psicofísico de los residentes, una recuperación de los vínculos sociales y el crecimiento personal y mejora de sus competencias.

Además de una presentación de las características y peculiaridades, normas y actividades del Centro, y de un recorrido por las pudimos instalaciones, presenciar e interactuar algunos de los con residentes, participantes en un taller de teatro.



Éstos, procedentes de los más diversos estratos de nuestra sociedad, nos ofrecieron con una sinceridad, valentía y dignidad encomiable un recorrido por sus vidas previo al ingreso, así como los positivos cambios experimentados desde entonces. Realmente podemos asegurarles que los relatos fueron estremecedores y nos acercaron a una realidad que en general, por comodidad o falta de compromiso, nos es ajena.



Seamos sensibles con esta realidad de nuestro tiempo, no podemos quedar quietos ni callados. Desde el convencimiento de que hay que defender la dignidad de la persona, de que los Derechos Humanos suponen una responsabilidad compartida, aportemos nuestro granito de arena, cada uno de acuerdo con sus posibilidades, para hacer una sociedad más justa.

Este año Cáritas celebra la XXV Campaña de los sin Techo con el lema "Somos personas. Tenemos derechos. Nadie sin Hogar", apostamos por la dignidad y derechos de miles de personas sin hogar, rostros concretos que nos interpelan y nos movilizan para seguir adelante. El acto público de la campaña, se desarrollará en día 21 de noviembre de 11h a 14h en Plaza de Castilla al que os invitamos a participar.

Concurso familiar de Belenes

Este año queremos convocar el, parroquial de primer concurso Belenes, la condición es hacerlo en familia. Poco a poco iremos diciendo quien compondrá el jurado, iríamos a las casas, bendeciríamos el Belén y la familia y sacaríamos fotos que luego pudiera ver todo el mundo y subir a la Web.



El premio será un misterio de figuritas de barro con tela engomada de un artesano murciano.

Ten en cuenta...

Jueves Eucarísticos. ¡Comenzamos! El próximo jueves día 16

Visita nuestra web: www.santamariadelpinar.archimadrid.es



Síguenos Santa María del Pinar